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Уточнили детали сотрудничества
11-12  октября  2024  года  с  визитом  Навоийское  отделение
Академии  наук  Республики  Узбекистан  посетил  генеральный
директор по зарубежным вопросам китайской компании «Henan
Wanshihengtong  Intelligent  Equipment  Co.,  Ltd»  Ли  Янли  и
ознакомился  с  разработками  отделения.

Данная компания специализируется на интеллектуальной системе добычи
полезных  ископаемых,  в  частности,  цветных  металлов,  производит
дробильное  и  вспомогательное  оборудование  для  горнодобывающей
промышленности. Стоит отметить, что между Навоийским отделением и
этой  компанией  был  налажен  контакт  в  ходе  поездки  председателя
отделения  Абдуразка  Мирзаева  и  заведующего  отделом  Шерзода
Шарипова в  июле текущего года в  город Урумчи Китайской Народной
Республики  на  Форум  по  сотрудничеству  в  горнодобывающей
промышленности  «Шёлкового  пути».  Тогда  состоялись  двухсторонние
переговоры, на которых было подписано соглашение о сотрудничестве и
обговорено, что Ли Янли совершит ответный визит в Узбекистан.
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На нынешних переговорах после детального ознакомления с разработками
научных  сотрудников  Навоийского  отделения  гость  из  Китая  выразил
готовность  сотрудничать  в  проектах  по  налаживанию  производства
легкого карбоната кальция, а также прессованного кирпича из красной
глины месторождения «Вауш» Навбахорского района. В первом случае он
пообещал содействия в трансфере инновационной технологии из Китая, а
во  втором  –  помочь  с  закупкой  полностью  автоматизированной
производственной  линии.
Чтобы ознакомится с имеющимся потенциалом, Ли Янли в сопровождении
руководства и научных сотрудников отделения непосредственно посетил
месторождение  «Вауш».  Осмотрел  оборудование,  привезенное  для
реализации проекта, направленного на производство для промышленных
предприятий  широко  используемого  порошка  измельчённого  мрамора
(микрокальцита) осуществляемое отделением совместно с ООО «Noma’dan
minerallari».
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Кроме того, гость из Поднебесной побывал на павловниевой плантации в
Нуратинском  районе,  над  созданием  которой  научные  сотрудники
Навоийского отделения работают с болгарскими партнёрами. Он выразил
заинтересованность в сотрудничестве и в этом направлении и пообещал
содействия в отправке некоторых сортов этого быстрорастущего дерева.
В  завершение  встречи  Ли  Янли  пригласил  группу  молодых  учёных
отделения  посетить  Китай  для  ознакомления  с  производством  и
возможностями  его  компании.

Пресс-служба Навоийского отделения АН.


